Wir haben unsere Hochzeit in Schloss Arenfels gefeiert und haben mehrere Anbieter verglichen, um den perfekten Partner zu finden. Herr Bedorf war der einzige, der sich schon bei der Angebotsanfrage sehr bemüht hat und die Hochzeitslocation sich schon angeschaut hatte. Kein Anbieter hat sich soviel Mühe gegeben, um unsere Fragen zu beantworten, besonders da wir alles aus den USA geplant haben. Ich empfehle einer der Podcasts auf seiner Website anzuhören und jeder kann schnell verstehen, dass Feuerwerke für Herrn Bedorf nicht nur ein Beruf ist, sondern er es einfach liebt besondere Momente zu kreieren.

Das Feuerwerk selhst war ein Meisterwerk und perfekt mit der Musik abgestimmt. Da wir wenig Zeit hatten, konnten wir uns vorher nicht über die Details unterhalten, aber er hat echt ein Traumfeuerwerk, ohne viel von unserem Input zu benötigen. Die Farbwahl, Symphonie und Bilder des Feuerwerks waren mit der Musik bis ins letzte Detail abgestimmt und es war ein Highlight unserer Hochzeit für uns als Paar, aber auch für alle Gäste.

Julian Schulz